

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Fajar Beni Aman Gea
 NISN/NIS : 2526/0068626758
 Nama Sekolah : SD Teresia
 Alamat Sekolah : Jalan Gereja No. 30

Kelas : III (Tiga) B
 Semester : I (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2015 / 2016

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual KI.1 Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya	Sangat mampu bersyukur alam ciptaanNya dengan tanggung jawab untuk melestarikannya
2. Sikap Sosial KI.2 Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangga	Mampu menunjukkan sikap sosial, perlu peningkatan dalam hal santun, cermat dan teliti

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	81	B	Mampu memahami pribadinya, lingkungannya serta tokoh-tokoh Perjanjian Lama yang turut ambil bagian dalam kedatangan Yesus Kristus	85	B	Terampil dalam membuat doa untuk teman yang kurang diperhatikan
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	84	B	Mampu memahami simbol-simbol, sila Pancasila, mengetahui hak dan kewajiban di rumah dan sekolah, memahami makna keberagaman karakteristik di rumah, sekolah, dan masyarakat.	88	A	Sangat terampil menunjukkan sikap dan pengamatan dari nilai-nilai Pancasila serta melaksanakan hak dan kewajiban dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	82	B	Mampu menguraikan teks petunjuk perawatan hewan dan tumbuhan, daya hidup hewan, permasalahan tanaman, dan teks seni tentang perkembangan teknologi, permasalahan di lingkungan sosial, permasalahan sosial, budaya, sumber daya, peredaran iklim dan cuaca	85	B	Terampil menggunakan bahasa yang baik dan benar dalam bercerita dan membuat surat
4	Matematika	83	B	Mampu memahami sifat operasi hitung, letak bilangan, pecahan sederhana dan pecahan desimal, kesetaraan dua ekspresi, pemecahan masalah yang berkaitan dengan uang, serta membandingkan data menggunakan tabel dan grafik batang.	85	B	Terampil menyelesaikan soal-soal pengerjaan hitung matematika dan membuat grafik batang.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-	-	-	-
7	Seni Budaya dan Prakarya	88	A	Sangat mampu mengenali notasi angka, bernyanyi lagu anak-anak serta memainkan instrumen ritmis	82	B	Terampil membaca notasi angka, bernyanyi lagu anak, lagu wajib, memainkan instrumen ritmis, dan membuat karya seni dekoratif
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	78	B	Mampu dalam melakukan gerakan lokomotor, non lokomotor manipulatif dengan berbagai variasi pola gerak melompat, menangkap, mengiring dan menendang.	90	A	Sangat terampil dalam melakukan gerakan lokomotor, non lokomotor dan manipulatif dengan berbagai variasi pola gerak dasar berjalan, melompat, berlari, melempar, menangkap, dan menendang serta menjaga kebersihan diri.
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	96	A	Sangat mampu memahami food and drink, jobs, family, dan body parts	83	B	Terampil melakukan simple conversation tentang food and drink, jobs, family, dan body parts
	b. Teknologi Informasi dan Komunikasi	95	A	Sangat mampu memahami pengenalan ikon dan menu microsoft word 2007 dan menjalankan ms.word 2007	81	B	Terampil mengetik teks, menyimpan dokumen dan membuka kembali dokumen yang disimpan
	c.						

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
Bentuk-bentuk perkembangan teknologi	82	B	Mampu memahami bentuk dan dampak perkembangan teknologi melalui produk inovatif	88	A	Sangat terampil membuat sebuah produk inovatif sesuai dengan planning yaitu membuat laptop dari barang bekas dan mengajak orang untuk mengembangkan teknologi komunikasi

